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クラブテーマ

全員増強 0全員口士の颯■

○会員目標
会員増強純増 3名

○青少年奉仕
インターアク トと奉仕活動を積極的に行う

○マイロータリー登録 100%を 継続 し活用する
○米山奨学生と交流を深めサポー ト

○親睦
夜間例会を増やし会員同士の交流を深める

寄付目標
★ロータリー財団年次寄付 (1人当たり150ドル以上 )

★ポリオプラス (1人 当たり30ドル以上 )

★米山奨学寄付 (1人当たり16,000円 以上 )
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第 19321ヨ胎

本日のプログラム

○理事会

○会長幹事引継ぎ式

○新年度会長幹事就任挨拶

会長 鈴木昭彦・幹事 田端宣章

○地区役員・地区委員委嘱状授与

地区資金管理平和フェローシップ冨1委員長

地区米山記念奨学副委員長

地区インターアクト委員

□第 1931回例会報告書

○点鐘 12時 30分

○ロータリーソング 『我らの生剤

□轟

それも問題だと思います。

予防医学がもつと全体に常識になるのは、あと20～30年か

かるような気がします。皆さんが高齢になった頃、どんな

世の中になるでしょう?

ロータリーの皆さんは、何かしら生涯現役でやってきた

方が多いかと思うので、自分のやりたい事が出来るくらい

健康を保つて、みんなで年をとって行きましょう‖

1年間お話を聞いていただきありがとうございました

□制 (轄   ラ六く/[(「動

023日 (日 )の さよなら例会バス旅行は大変お疲れ様でした

天気予報は雨でしたが雨に降られることなく無事に一日を

楽しんできました。ありがとうございました。

027日 1/118:∞～「いまふく」にて伊勢崎5ク ラブ新旧会

長幹事会が開催されます。田原会長・鈴木会長エレクト・

田端次年度幹事と私が出席致します。

07月 から鈴木会長・田端幹事の新年度になります。

次回は、7/2ωll:30～理事会 (新年度理事の方は宜しくお

願い致しま丸 )12:30～例会 (会長幹事引継ぎ式)です。

皆様のご出席を宜しくお願い致します。また、7月 の例会

案内のご返信がまだの方はお早めに事務局までお願い致し

ます。

鷹巣会館 有限会社

代表取締役 鷹巣修

伊勢崎市喜多町 147‐ 1

硼 L1027025‐ 0606 FAX10270125‐ 6200

福島敬仁

矢内良春

田原明美

令和6年 6月 25日

『四つのテスト』

(会長 田原明美)

先日のさよなら例会バス旅行は、無事に楽しく行つてこ

られて皆さんご協力ありがとうございました

最後ですが今日も健康の話をします。昨夜、クローズア

ップ現代でアルツハイマー型の原因のアミロイ ドベーター

の検査が血液で簡単に出来るようになつたそうだとやつて

おりましたが、今、調べて、生活を皆さんが変えるか?

三基商事 株式会社

代理店 田原明美
伊勢崎市田部井町 1‐ 880‐ 2

Ⅷ L027075‐3796 FAX0270175‐ 1∝9

メイクアップはお近くでどうぞ !

月曜日 断 RC 伊勢崎プリオパレス 12 : 30- 第 1・ 3木曜日 伊勢崎ロータニアクト・クラブ 伊勢崎プリオパレス 19 : 30～

水曜日 伊勢崎 RC 伊勢崎プリオパレス 12:10～ 銀 日 四栞 掴 Лいイカ ー7ク 榔 四ツ葉学園 12:50～

木曜日

…

RC ニユーいづみ 12110～ 相 日 群馬境 RC 群馬銀行境支店 12:10～



○新年度のあたり、本 日、上期会費のご案内を

皆様に FAX致 します。7月 になりましたらお早目

の納入をお願い致 します。

○メイクの際は、例会変更等がございますので、

事務局までお問合せください。

□出席報告 6月 76.42%
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出席率 (%)|

6月 23日 さよなら例会

26    1   73.08

26    1    100

6月 25日

○さよなら例会は、楽 しく行つてこられ良い思い

出になりました。1年間ありがとうございました。

会長 田原明美

ご協力ありがとうございました。

2023‐2024年度 累計  190,000円

□委員会報告

○クラブ研修が 1回 しかできませんでした。次年

度の福島クラブ研修 リーダー宜しくお願い致しま

す。1年間ありがとうございました。

クラブ研修 リーダー 目木和良

○あまり活動が出来ませんでした。次年度の大竹

さん宜しくお願い致します。

クラブ管理運営委員長 田中聡一

〇1年間お世話になりました。ありがとうござい

ました。今年度は角内さんに入会して頂きました。

次年度も頑張つて新会員を増やせればと‖

会員増強委員長 奥村聡

○新 しい活動はできませんでしたが恒例活動は無

事開催できました。1年間ありがとうございまし

た 。 奉仕プロジェク ト委員長 植月公興

01年ありがとうございました。地区補助金事業

では 「合同会社 Natura estetic」 様に通訳機の贈

呈予定です。7/16ω の例会に実施先の方 2名 が来

訪されます。 ロータリー財団委員長 松島秀典

01年間お世話になりました。ありがとうござい

ました。3年後は、当クラブ所属の四ツ葉学園 JRC

インターアク ト部が幹事学校です。今後とも皆様

のご協力を宜しくお願い致します。

インターアク ト委員長 田端宣章

06/24(月 )14:00～ 前橋問屋センターにて開催のクラ

ブ管理運営セ ミナーに出席致 しました。内容は、定

款細則について。マイロータリー100%達成クラブに

ついて 。事務局の現状についてです。

2024年度幹事 田端宣章

06/301日 )H:00～ あずま塾 「消費者 との交流会」を

開催致します。チラシ配布 しましたので皆様お越 し

ください‖             齋藤要さん

□会長幹事退任挨拶・花東贈呈

田原会長 。大竹幹事

1年間お疲れ様でした。

ありがとうございました。

□さよなら例会バス旅行写真

最近の出席率

3月  4日 18 26 67.23

3月 11日 19

17
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